

Frauen 2 // Landesliga Südbaden Auch für die zweite Frauenmannschaft steht nun endlich das letzte Saisonspiel an, es ist der verlegte 15. Spieltag vom 06.03.2022. Zum Abschluss der Runde dürfen unsere Frauen noch einmal zuhause antreten, als Gast reist der KSC Önsbach 2 an. Derzeit steht unsere Zweite auf Platz 7 mit 11:19-Punkten, direkt dahinter auf Platz 8 liegt der KSC mit 7:21-Punkten. Da unsere Zweite nur noch ein Spiel, die Önsbacherinnen aber noch zwei Spiele zu absolvieren haben, könnte der KSC unsere Frauen noch einholen. Voraussetzungen hierfür wäre das die Gäste am Sonntag die Punkte aus Hölzlebruck mitnehmen. Das möchte unsere Zweite selbstverständlich verhindern. Aber um diese Aufgabe zu bewältigen, bedarf es nochmal einer letzten Kraftanstrengung, denn bisher blieb unsere Zweite fast die komplette Saison über hinter den Erwartungen zurück und zeigte oftmals desolante Leistungen. Dies möchten sie nun am Sonntag ändern und die eher verkorkste Saison mit einem Heimsieg versöhnlich abschließen.